

# LE PULVERINIEN

On doit le nom de ce lieu et aux habitants de Pourrain, à l'ancienne dénomination du village: Pulverunus.  
En latin cela signifie "poussière", et c'est probablement du à son sol riche en ocre.

Nos produits sont frais à 90% et fait maison



Toutes nos viandes sont d'origines française



Nous pouvons organiser des repas de fêtes (mariage, baptêmes, communion, anniversaire, repas entre amis ou entre collègues, séminaires...) dans la limite de notre capacité. Pour cela nous consulter.

Merci de nous signaler toutes allergies ou intolérances, nous sommes à votre écoute. Ne manquez pas de nous faire part de vos remarques.

